

Fecha: 17-11-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Opinión - Cartas
Título: **Gasto en salud**

Pág.: 2
Cm2: 70,7
VPE: \$ 170.034

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

mienta por sí sola no es suficiente. Los presupuestos hospitalarios no dan abasto y se deben suplir con remesas año tras año. En relación a la atención primaria de salud (APS) no alcanza el 30% del presupuesto del sector, mínimo propuesto por la OPS. El fortalecimiento de la APS es la única forma para -en trabajo con la comunidad- detener el daño de la población por aumento de las enfermedades crónicas y disminuir las hospitalizaciones evitables.

GISELA ALARCÓN

ARMANDO SCHMIDT V.

Gasto en salud

La discusión del presupuesto en salud es compleja, pues impacta la capacidad de salvar vidas y contribuir al bienestar de las personas. Este año se han destacado los problemas y desafíos que afectan el acceso y oportunidad de la atención principalmente en el nivel hospitalario, así como los cuestionamientos a la gestión en salud. Vale la pena hacernos cargo de los déficits estructurales existentes en la planificación presupuestaria, así como en la insuficiencia de mecanismos de asignación de recursos del sector. En el caso del financiamiento hospitalario, la utilización de GRD (Grupos Relacionados por Diagnóstico) es destacable, pero esta herra-